
大阪府中学校生徒会サミット（１１月９日） 

 

１１月９日（土）、本校の生徒会役員２名が柏原市の代表として大阪府議会議場で行われ

た大阪府中学校生徒会サミットに参加しました。およそ１００年前に建てられ現在も使用

されている歴史ある建物の中に、府内各市町村からの生徒会代表が一堂に集いました。午後

１時に開会し、簡単なアイスブレイキングの後、グループによる協議が始まりました。テー

マは各学校の「推し」についてということで、それぞれが学校の魅力について語り合いまし

た。本校の生徒も最初は緊張しているようでしたが、次第に打ち解けていき、終盤には挙手

して全体の前で発表するなど、リーダーらしい一面を見せてくれました。協議の内容はさす

が各校の代表という感じで、大人顔負けの意見がどんどん飛び交い、真剣に学校をもっと良

くしたいという思いにあふれていました。予定の２時間はあっという間に過ぎ、最後は議場

前の階段で記念撮影して終了となりました。この貴重な体験をまた学校での活動に生かし

てほしいと思います。 

 

    


